

BESCHREIBUNG

- Aufklappbar, kann jederzeit montiert und abgenommen werden. Durch den Verstellmechanismus am Auffanggerät kann das Gerät von „mitlaufend“ auf „ständig klemmend“ verstellt werden. Besonders bei Rückhaltesystemen geeignet.
- Verwendung nach EN 353-2 nur in Kombination mit Bandfalldämpfer ARRESTER.

TECHNISCHE DATEN

- Norm: EN 353-2, EN 12841A/B, ANSI Z359.15
- Gewicht: 0,42 kg

DESCRIPTION

- Can be unfolded and so attached or removed at any point of the anchor line. With the adjustment mechanism on the fall arrester, the arrester can be adjusted from "guided type" to "always clamping". Suitable for restraint systems.
- Use according to EN 353-2 only in combination with ARRESTOR strap energy absorber.

TECHNICAL DATA

- Standard: EN 353-2, EN 12841A/B, ANSI Z359.15
- Weight: 0.42 kg



PRODUKT / PRODUCT

KONG BACK UP (inkl. Karabiner)
KONG BACK UP (incl. carabiner)

BEST. NR. / ART. NO.

3859118

REEPSCHNÜRE

CORDS

PRODUKT / PRODUCT	AUFMACHUNG/ PRESENTATION	BEST. NR. / ART. NO.
1 Reepschnur / Cord Ø 5 mm	auf 120 m Rolle / weiß-schwarz on 120 m spool / white-black	4520015
Reepschnur / Cord Ø 7 mm	auf 200 m Rolle / orange-grau on 200 m spool / orange-grey	4520071
2 Reepschnur / Cord Ø 7 mm	auf 25 m Rolle / orange-grau on 25 m spool / orange-grey	801290



SCHUTZSCHLAUCH

PROTECTIV HOSE

MATERIAL

- Flachschlauch aus PES (hochfest) mit PVC Außenbeschichtung gerillt.

KONSTRUKTION

- An beiden Enden eingefasst, längsseitig mit Klettverschluss, inkl. Öse und Kleinkarabiner.

FUNKTION

- Zum Schutz von Verbindungsmitteln oder beweglichen Führungen aller Durchmesser bei Gefährdung durch Kanten oder rauen Untergrund. Zum Fixieren des Schutzschlauches dient die Öse bzw. der Kleinkarabiner.

MATERIAL

- Lay-flat hose, polyester jacket (high tenacity), PVC outside coating with ribs.

CONSTRUCTION

- Edged at both ends, with Velcro fastener on the long side, incl. eyelet and small carabiner.

FUNCTION

- Serves as a protection of lanyards or flexible anchor lines of all diameters in case of danger by edges or rough surfaces. The carabiner is used to position and fix the protective hose.

PRODUKT / PRODUCT	BEST. NR. / ART. NO.
Schutzschlauch / Protective hose	0,9 m 2,0 m

